



Estudiantes de UOH a un paso de su titulación

El 13 de marzo del 2017, la Universidad Estatal de O'Higgins recibió a sus primeras y primeros estudiantes. Fueron 435 las y los jóvenes que apostaron por una de las 13 carreras con que dio inicio a sus funciones académicas la casa de estudios regional. Hoy, a cinco años de ese hito, jóvenes de 12 de esas 13 carreras iniciales, comienzan a concluir su proceso formativo, quedando ad portas de obtener su título profesional. "Estamos muy complacidos, contentos, de que nuestros primeros estudiantes de las primeras 12 de las 13 carreras que iniciamos en 2017 están entrando en la fase final de su proceso formativo", expresó el Vicerrector Académico de la Universidad Estatal de O'Higgins, Marcello Visconti.

La autoridad universitaria agradeció la confianza de las y los estudiantes, su entorno y la comunidad región, que apostaron por la UOH en 2017, y recalzó que esa confianza hoy da sus frutos: "Ingresaron estudiantes y ahora están saliendo los profesionales que la región y el país necesita", recalzó. Aline Bustos, es estudiante de Pedagogía en Educación Básica y aprobó su Prueba de Título, con lo que culminó su etapa formativa. Explicó que "es un proceso súper bonito, que culmina hoy. Desde que ingresé en 2017 para mi ha sido súper importante y un desafío ser primera generación".

La joven valoró la instalación de la casa de estudios en la región y aseguró que apostó por la UOH por la excelencia que le da el ser una institución estatal. "Yo elegí esta universidad por ser una universidad estatal y tenía altas expectativas, las que se cumplieron", reveló. Sobre sus años de estudio y cómo fue su etapa estudiantil detalló que "los profesores son excelentes, el trato es muy bueno. La Universidad es una familia. Ha sido súper lindo ver cómo ha crecido la universidad durante estos años y estoy muy orgullosa de la institución a la que pertenezco". Otra de las estudiantes de Pedagogía en Educación Básica que rindió su Prueba de Título fue Catherina Medina, quien recordó el momento en que apostó por la UOH. "Fue difícil tomar la decisión, era una universidad nueva, pero creo que era importante descentralizar y comenzar a fortalecer nuestra región", explicó. En la misma línea, la estudiante recalzó que "yo aposté por esta universidad y recibí mucho a cambio: desde los profesionales que nos hacen clase, que son académicos de mucho prestigio, la malla curricular, que es muy variada, y eso indica que vamos a ser profesionales altamente preparados para enfrentarnos al mundo laboral". 